

Das Tagebuch von mArtin...

18. Juli 2024 18:40 Uhr

Apropos: Bauer, mit dem nicht gut Kirschen essen ist.

Dieser - also der vom gestrigen Beitrag - hat nämlich jetzt genug von der Stadt Wien und ihren (vermutlich) nicht ausgemachten Aktionen. Die hat, um auf die wertvollen Felder aufmerksam zu machen, dicke Balken als Steher auf den Feldern aufgestellt. Auf diesen gibt es kleine Schilder mit kurzen Hinweisen zu Schlagworten wie Flächenverbrauch, Diversität, Grünland und die Auswirkungen von Hundescheiße auf diesen Feldern. Dazu gibt es jeweils QR-Codes, die nach meiner Vermutung zu den ausführlicheren Versionen dieser Hinweise führen.

Seit etwa einem Jahr oder vielleicht etwas weniger stehen diese Steher nun auf den Feldern. Der Bauer meinte zu sich vermutlich: »*des is laung gnu!*«, hat anlässlich der heurigen Mahd all diese Pfosten ausgerissen und bei der Zufahrt zu seinem Feld abgelegt.

Ich habe ja gewusst, dass *mein Bauer* noch für einige Überraschungen gut sein wird...

(C) mArtin 2024

